

Orientierungs- und Auswahlverfahren des Masterstudiengangs AI Engineering of Autonomous Systems

Nr.	Studiengang	Bachelorabschluss	Curriculare Analyse (inkl. BA)	Arbeitsprobe	Zusätzlicher Test	Praktische Erfahrung	Max. Gesamtpunktzahl	Diversität	Auswahlgespräch
1	Masterstudiengang AI Engineering of Autonomous Systems	40	60	0	0	0	Gesamt 100 über die fünf Verfahrenselemente	Auswahlkommission legt das Ranking unter Berücksichtigung von Diversitätsaspekten fest	ohne

Sollte eine curriculare Analyse (inklusive Bachelorarbeit) als Verfahrenselement gewählt werden, muss diese studiengangsspezifisch definiert werden.

Sollte ein zusätzlicher Test als Verfahrenselement gewählt werden, muss die Art des Tests sowie die jeweilige Umrechnung der zu erzielenden Punkte studiengangsspezifisch definiert werden.

Orientation and selection procedure for the Master's programmes AI Engineering of Autonomous Systems

No	Study programme	Bachelor's degree	Curriculum analysis (incl. BA)	Work sample	Additional test	Practical experience	Max. total points	Diversity	Selection interview
1	Master's programme AI Engineering of Autonomous Systems	40	60	0	0	0	Total 100 across the five procedural elements	Selection committee determines the ranking, taking diversity aspects into account	none

If a curricular analysis (including bachelor's thesis) is chosen as a procedure element, it must be defined specifically for the degree programme.

If an additional test is chosen as part of the procedure, the type of test and the respective conversion of the points to be achieved must be defined specifically for each degree programme.